

Liebes Schülerteam des EHKG,

Herzlichen Dank für eure großzügige Spende in Höhe von 502,75 EUR, die ihr am 09.07.2020 aus dem Gewinn eurer Schülerfirma für die Aufgaben von Lichtblick-TAK e.V. zur Verfügung gestellt habt.
Eure Spende schenkt Menschen Hoffnung. Mit eurer Spende können wir hier vor Ort betroffene Kinder, Jugendliche und deren Angehörige in dieser so schwierigen Zeit auch weiterhin begleiten.
Durch eure Unterstützung ist es uns möglich dazu beizutragen, dass wieder neue Kraft, Orientierung und Zuversicht in ihr Leben kommt und sie lebensbejahend weitergehen können.

Herzliche Grüße und alles Gute für die weitere Zukunft wünscht

Martin Bless (Finanzen)

In Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.

Wilhelm Freiherr von Humboldt